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          Тема выпускной квалификационной работы: «Методика оценки влияния добавок на цементной основе при стабилизации грунтовых оснований методом холодного ресайклинга».
Данная работа посвящена взаимодействию местных грунтов с цементом и полимерными добавками при смешении на дороге и разработке методики оценки влияния добавок на цементной основе при стабилизации грунтовых оснований методом холодного ресайклинга. Задачи, которые решались в ходе работы:
1. сбор и анализ информации о существующих современных материалах на цементной основе для стабилизации грунтовых оснований;
2. анализ технологий стабилизации и укрепления грунтовых оснований методом холодного «ресайклинга».
3. разработка методики оценки влияния добавок на цементной основе при стабилизации грунтовых оснований.
В результате выполнения работы был проведен анализ применения добавок на цементной основе при укреплении грунтовых оснований, и установлено что применение технологии стабилизации и закрепления грунтов комплексным способом (добавки + цемент) считается достоверным результатом, который может гарантировать нужную несущую способность оснований дорожных одежд. Анализ существующих методик укрепления грунтовых оснований методом холодного ресайклинга и выявление проблем при стабилизации грунтов добавками на цементной основе определили необходимость разработки методики оценки влияния добавок на цементной основе при стабилизации грунтовых оснований, которая и предложена в данной работе.
3
Даны практические рекомендации при устройстве слоя основания с добавлением цемента и полимерно-минеральной добавки, устраиваемого методом холодного ресайклинга на месте.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Methods for evaluating the impact of cement-based additives in the stabilization of soil bases by cold recycling".
This work is devoted to the interaction of local soils with cement and polymer additives when mixed on the road and the development of a methodology for assessing the impact of cement-based additives in the stabilization of soil bases by cold recycling. Tasks that were solved during the work:
1. collection and analysis of information about existing modern cement-based materials for soil stabilization;
2. analysis of technologies for stabilization and strengthening of soil bases by cold "recycling" method.
3. development of a methodology for assessing the impact of cement-based additives on the stabilization of soil bases.
As a result of the work, an analysis of the use of cement-based additives for strengthening soil bases was conducted, and it was found that the use of technology for stabilizing and fixing soils in a complex way (additives + cement) is considered a reliable result that can guarantee the desired load-bearing capacity of the road surface bases. Analysis of
4
existing methods for strengthening soil bases by cold recycling and identification of problems in soil stabilization with cement-based additives determined the need to develop a methodology for assessing the impact of cement-based additives in the stabilization of soil bases, which is proposed in this paper.
Practical recommendations are given for the construction of a base layer with the addition of cement and polymer-mineral additives, arranged by cold recycling in place.
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